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Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史

ク
ラ
ブ
主
題

アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　キャピタルクラブに入会させていただいて10年、とうとうこの日がやってきたか…と並々ならぬプレッシャーを感じています。第41期
会長を拝命いたしまして、会長期のスタートとなりました。まずはメンバーの皆さまへ、なにぶん未熟で未完成な私でございます、これ
までと同様、ご助言、ご協力をいただきながら、未来につながるキャピタルクラブを目指して頑張りたいと思いますので、1年間全力でお
付き合いのほど、宜しくお願いいたします。
　さて、会長主題に「Update Capital Spirit and Y‘s Spirit」～私たちが輝き続ける為に　～を掲げました。というのも自分自身、12歳の
時にボーイスカウトでちかいを立て、そのちかいが56歳になった今でも人生のスピリットとなっています。またボーイスカウトにはその
スピリットが死して後も続くという考え方があります。そのような事から、精神、スピリットというものに、重要な意味を感じ、クラブ
ライフにも繋がると思い、会長主題としています。クラブに所属して只々楽しいだけでは、いずれ物足りなくなると思います。やはり、
YMCAを中心に地域社会への奉仕、それに伴う自己研鑽が目的ですので、それを踏まえたクラブへの思い、精神が必要かと思います。こ
れまでの10年、先輩方の言葉の端々にスピリットを感じることが多々あり、自分自身のスピリットも作られてきたように思います。今期
はそのスピリットを改めて確認し、メンバーをリスペクトしながら、クラブの未来に繋がるスピリットにUpdateしていけるよう、考えな
がら走る1年にしたいと思います。
　また、今期は40周年記念例会もございます、協力し合い、キメるときはキメる、締めるときは締める、楽しむときは楽しむ、キャピタ
ルクラブの文化ともいうべき精神を大事にしながら良いクラブへ向けて、ベクトルを合わせる所存です、皆さま重ねてご協力のほど宜し
くお願いいたします。

第41期会長を拝命して
第４１期会長　椿　森　昌　史

無垢であろうと努め、まっすぐに見ようとせよ。
平和な人には未来がある。 詩編37編37節

　　　無垢という言葉は、白無垢というように混じりけや濁りのなく清浄の状態を指しますが、もとは一切の煩悩から離れた意識をいう
仏教用語ということです。
この聖句は、物事をあれこれ周辺のことに惑わされずまっすぐ見なさいと言っていますが、複雑な現代社会で物事をまっすぐに見ること
は、簡単なことではありません。平和を守るためには、防備を強固にし、戦える力を持つべきだという考え方が今の世界では、当たり前
のように考えられています。しかし、本当にそんな状態が平和と言えるのでしょうか。こんな時代だからこそ、平和について今一度、無
垢な心でまっすぐに考えてみるべきかもしれません。我々の未来のために。

解　説

7 月
新しい期のスタートです。みなさんのワイズ活動をアピールしましょう。
部へ、区へ、家族へ、仲間へ、世界に向けて。ツールを活用しよう。

荒川恭次　広報・情報委員長（名古屋グランパスクラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）

西日本区
強調月間
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通常例会に参加して

第40期交流事業委員　瀬　本　純　夫

パープル大賞を受賞して

第40期ドライバー事業委員長　大　門　和　彦

引継例会

第40期交流事業委員長　亀　井　久　照
　６月第一例会、後二回となった倉見会長の開会宣言、開会点鐘
で始まりました。この日、入会を控えたメンバーゲスト３名と新
たに１名のメンバーゲストをお迎えしました。プログラムは大門
ドライバー委員長と田中雅博さんによるメンバースピーチです。
　次期大門ファンド委員長の計画の縛りを受け、お仕事以外のお
話でしたが、大門さんの野球を辞めなくてはならなかったお話、
田中さんの誕生からお仕事を始められるまでのお話、お二人とも
ベテランらしく楽しく、最後まで引きつけられて聞いておりまし
た。さすがですね。
　二つ目のプログラムは、新年例会で６月には達成する目標を掲
げたことに対する成果の発表です。それぞれ思い思いの目標を掲
げられていたようです（その多くが健康関係であることに年齢が
感じられました）が、かなり高めの目標だった為、多くのニコニ
コが集まったようです。ここで一気に今期のニコニコ達成となっ
たわけです。ドライバー委員会の皆様ご苦労様でした。

　6月24日(土)に倉見会長から椿森次期会長への引継例会が開催
されました。
　倉見会長の最後の開会点鐘で例会が始まりました。1年間頑張
った充実感を感じておられたのではないでしょうか。
　その後、新役員の紹介や表彰がありましたが、キャピタルクラ
ブの良いところはなんと言っても例会の出席率の高さだと感じま
した。200％表彰（全例会出席）が石倉さん、齊藤さん、椿森さ
ん、西川さん、野口さん、松村さん、亀井の7名で、メーキャッ
プ100％の表彰者は残りほぼ全員のメンバーでした。これはクラ
ブとして誇れる事だと思いました。そして、パープル大賞は毎回、
毎回楽しい例会を企画していただいた大門ドライバー委員長でし
た。おめでとうございます。サプライズ企画の倉見会長の奥様か
らのメッセージはとても心優しい内容で、倉見さんを支え、キャ
ピタルクラブの事業を理解していただいていると感じました。是
非クラブ事業に参加していただきたいです。そして、いつも忙し
い倉見会長が自宅でカレーを作っていると聞いてビックリしまし
た。是非一度我々にもカレーをご馳走してください！
　最後に直前会長の私が労いの言葉を述べさせていただきまし
た。皆に「倉見会長を泣かして来て！」と言われていましたが、
同期入会で生まれ年も同じ倉見さんが頑張って1年を乗りきった
ったと思うと、嬉しくて泣けてきました。享子さん倉見さんあり
がとう！

　引継ぎ例会の様子はキャピタルクラブ公式Facebook
　でも情報発信しております。

　まさか？まさか？のパープル大賞！本人が一番ビックリ
しています。
　しかも大事な引継例会を欠席していて・・・なんか、皆
様に申し訳ない気持ちでいっぱいです。実は例会翌日に倉
見会長から直接連絡を頂いて知ったくらいですか
ら・・・。
　今期、ドライバー委員長を賜った時に何を目的に運営す
るのか？を考え、「野口EMC委員長を支える例会にする」
（メンバー増強に繋がる例会運営）ことを最大の目的に取
組みました。お陰様で委員会のメンバーにも非常に恵まれ
楽しい一年間を過ごす事が出来ました。
　クラブメンバーを始め、支えて頂いた方々に感謝したい
と思います。特に選んで頂いた倉見会長には感謝しかあり
ません。本当に有難うございました。そして、一年間お疲
れ様でした。

メネット会長引継 次々期会長　乾杯の挨拶

６月第一例会
2023年6月6日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

6 月 第 二 例 会
2023年6月24日（土）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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2022～2023年度 京都部評議会に出席して
第40期会長　倉　見　直　樹

京都部第１回評議会に出席して
第41期会長　椿　森　昌　史

一年を振り返って！
第40期メネット会長　石　倉　博　子

新入会員オリエンテーション
第40期EMC事業委員長　野　口　晋　司

　メネット会長、メネットとして一年を思い返して
みますと３月ブリテンの歌にのせた「メンがゆく
　遥かな道に　輝きを　奉仕と祈り　笑顔ととも
に」が、全てでございました。ワイズの様々な行
事が復活し忙しい日々が続くなか、安全に滞りな
く進みますようにと祈り、少しでもお役に立てるよ
うにと奉仕の心で務めてまいりました。
　リトセン開設準備ワークでのカレー作り、旧神崎小学校の夏期
キャンプ整備ワーク、京都部部会、メネットの集い等々。これら
はキャピタルメネットの皆様のご協力があったからこそでござい
ます。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。
　今年の１１月には、キャピタルクラブ４０周年記念例会が開催
されます。これに向け、私たちメネットは、祈りと奉仕の心をも
って応援を続けてまいります。もちろん笑顔とともに！

　2023年6月15日(木)19時より、京都ＹＭＣＡ三条本館にて、新
入会員予定者である岡﨑敬史さん、鎌田倫子さん及び川島章弘さ
んの３名に対する新入会員オリエンテーションを行いました。 
　私が司会進行を務めさせていただき、倉見会長からのご挨拶の
後、西日本区ＥＭＣ直前主任である山口さんから、入会マニュア
ルに基づきオリエンテーション説明が行われました。新入会員候
補のお三方も神妙な面持ちで説明に聞き入っておられました。
　その後、石倉京都部部長及び渡邉次期ＥＭＣ委員長からお三方
に対する激励のお言葉をいただき、お三方からは当クラブへの入
会意思がゆるぎないことの決意表明をいただいて、無事に終了と
なりました。
　終了後は中華料理「鼎’s by JIN DIN ROU京都三条店」でメンバ
ーとの懇親を深めました。皆様お疲れ様でございました。有難う
ございました。

　6月25日(日)、国際交流会館にて第４回評議会が開催され出席
してまいりました。。
　今期の京都部の石倉部長はじめキャビネットの皆様、各クラブ
の会長さんがリモートでの参加を含め全員が一同に会しました。
　１年前とは違い緊張感から解放され、皆さんの表情が柔らかか
ったように感じました。キャピタ
ルクラブとして５名の新会員の入
会を誇らしく報告させていただき
ました。一年間皆様本当にありが
とうございました。

　6月25日(日)国際交流会館にて次期会長として初めての仕事？　
京都部第１回評議会に出席しました。初めての出席に緊張もありまし
たが、石倉直前部長も出席でしたので、少し緊張もほぐれました。
　評議会では、次期部長承認、事業計画案、予算案などの議案協議
の後、各クラブ会長報告があり、それぞれのクラブ会長から活動方
針を聞き、自身もキャピタルクラブの活動方針を報告することで、
改めて帯を締め直した気持ちになりました。

オール例会出席表彰

第41期椿森会長と役員の皆さん

メイクアップ例会出席表彰 日本区アワード表彰

第40期三役会の皆さん 次期会長への引継

パープル賞受賞者

京都部役員の皆さん全員で花道

新入会員の皆さん
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西日本区大会ゴルフコンペ

第40期広報・ブリテン事業委員長　西　川　欽　一
　６月９日(金)熊本空港カントリークラブで「第２６回西日本区大
会チャリティゴルフコンペ」が開催され、石倉さん、香山さん、
田中雅博さん、幡南さん、山田さんとともに参加させていただき
ました。
　会場となった熊本空港カントリークラブは、毎年４月「バンテ
リンレディースオープン」が開催される名門ゴルフ場です。この
ゴルフ場はその名のとおり熊本空港に隣接しており、すぐそばを
旅客機が離着陸するコースでした。
　前日までの大雨の影響でコースはぬかるんでいるかと思いき
や、流石はトーナメントコース、雨上がりの緑が鮮やかなすばら
しいコンディションで、優勝はわがキャピタルクラブの香山さん
で、おまけにニアピン賞も獲得され、前半４３のすばらしいスコ
アだったにもかかわらず腰痛のため後半をリタイアされた田中さ
んは前半だけでニアピン賞を獲得され、山田さんもドラコン賞を
獲得され石倉さんも飛び賞を獲得されました。

第26回西日本区大会 in 熊本

第40期ファンド事業委員長　左　近　宏　崇
京都キャピタルクラブ　受賞一覧

第26回西日本区

　6月10日(土)～11日(日)、第26回西日本区大会が「地域から世
界へ　私たちが目指す強制社会」を大会テーマに熊本の地で開催
されました。開会式は恒例のバナーセレモニーで華々しく開幕し、
　石倉部長・倉見会長のバナーを持っての晴れ姿にキャピタル参
加者全員で拍手を贈りました。特に地元で頑張っておられる3名
の方のオープニングスピーチはとても良かったです。
　ホテル日航熊本に会場を移して行われた懇親会は、くまモンの
キレッキレダンスで大盛り上がり、ゴルフコンペ成績発表では、
香山さん田中雅さん石倉部長が表彰台に。
　そしてそして懇親会後のキャピタル二次会はカラオケ店にて
EMC委員会主催の「メネットさん含めた飲みにケーション」メネ
ットさんの美声が聴けてとても良かったです。
　などなど、ここでは書けませんが、楽しみ多い熊本２日間でし
た。来年は名古屋の地での西日本区となります。
　石倉部長・倉見会長はじめ本大会に参加されましたメン、メネ
ットの皆さまお疲れ様でした。

Ｙサ・ユース献金１００％達成クラブ賞
「ＣＳ・ＦＦ・ＴＯＦ・ＲＢＭ」オール１００％達成賞
CS献金ベスト10（第8位）
ＦＦ献金ベスト10（第7位）
ＴＯＦ献金ベスト10（第6位）
ＲＢＭ献金ベスト10（第9位）
ＹＥＳ献金目標達成クラブ賞
年間出席率90％達成クラブ賞
BF献金100％達成賞

感謝状　西日本区Handbook & Rosterへの貢献
理事表彰

洛陽　岡本　都さん
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HAPPY ANNIVERSARY
八木　悠祐・美穂　ご夫妻　7月  7日

メネット
コメット

メ　　ン 亀井久照　7月16日
内廣嘉子　7月22日

幡南玲奈　7月  8日

岡﨑敬史　7月28日

川島瑚子　7月  7日
齊藤史帆　7月19日
岡﨑和奏　7月24日 松村夏帆　7月29日

八木萌寧　7月19日

HAPPY BIRTHDAY

京都部部長を終えて

京都部役員 会計を終えて
香山章治

第２７代京都部部長　石倉　尚
京都部事務局長のお役目を終えて

金原弘明

京都部役員 書記を終えて
八木悠祐

京都部役員 書記を終えて
田中雅博

京都部役員 Ｙサ主査を終えて
宮﨑順巳

　あれは３年前・・・。遠くから新型コロナの噂が聞こえ始めた
１月、仁科元西日本区理事が訪ねてこられました。あ～いよいよ
覚悟を決める時が来たのかと・・・。
　２月、キャビネットと共に準備に入るが、コロナの波が押し寄
せて以降、事業や例会はことごとく中止・延期となり、部長就任
も一年延期となりました。
　２０２１年９月、１年延期となった東京パラリンピックのモッ
トーから部長主題を『United by YMCA　～ＹＭＣＡで、ひとつに
なる～』とし１年の活動方針を決めました。
　部長公式訪問、京都部部会、周年例会、チャーターナイト、西
日本区大会と多くのワイズと交流し、多くの協力を得たことに心
から感謝し、部長を受けて良かったと改めて思います。
　私には、キャピタルクラブの仲間と５００名を超える京都部の
仲間がいることに感謝です。これからも受けた御恩をクラブに京
都部に返していければと思います。
　楽しかったぁ～！ありがとうございました。

　今期一年間、京都部事務局長を務めさせて頂きました。部と各
クラブとの連絡・調整は問題無く行えたのか、石倉部長の事務的
な負担を少しでも減らすことはできたのか、今思えば、まだまだ
足りなかったのではと反省しきりです。しかしながら、本当に精
力的に活動された石倉部長の下、多くの名誉ある活動がされたこ
の京都部で微力ながらお手伝いできたこの一年間は、本当に貴重
な一年間だったと感謝しています。皆様、本当にありがとうござ
いました。

　お陰様で第 27期京都部会計職を無事終えることが出来ました。
正式には第 28 期第 2 回評議会に出席し、第 27 期決算報告書の
発表及び承認を得て無事お役御免となります。 
　準備役員会を含めて約一年半の任務となりましたが、心配して
いたコロナも終息を迎え部としての活動や在京各クラブの事業も
滞りなく行われた一年であったと思います。 
　部費の徴収については前期後期共、各クラブより速やかにお振
込みいただき本当にお世話になりました。今期はクラブチャータ
ーが 3 クラブあり、部としては正直大変なことも多くございまし
たがその分充実した期であったと思います。石倉部長を近くから
拝見しておりましたが、さすがキャピタルクラブから輩出された
お方だといつも敬服しておりました。石倉部長本当にお疲れ様で
した。 
　この一年間は、私にとっても一生記憶に残る特別な一年となり
ました。そして何よりもキャピタルクラブメンバーの皆様の全面
協力をいただいて全ての活動が無事終えられたものと感謝してい
ます。メンバーの皆様本当にありがとうございました。 

　1年間京都部書記として出向させていただきました。他クラブ
の方々とも交流でき大変貴重な経験をさせていただきました。今
年はキャピタルクラブの書記をさせていただきますので活かして
いきたいと思います。クラブメンバーの皆さまには1年間お支え
頂きまして本当に有難うございました。

　記憶が正しければ2020年2月21日に初めて京都部次期キャビネ
ット候補が集まって以来，足掛け3年と4か月にわたる京都部次期
書記，書記の役目を終えようとしております。
　石倉さんを支えるつもりがかえって引っ張ってもらい，八木さ
ん・香山さん・金原さんには大いに支えてもらい，そしてキャピ
タルの皆さまにもご助力をいただきながら，なんとか務めを全う
できました。ありがとうございます。
　初めての京都部の役員は本当に楽しかったです。感謝

　皆様、一年間お世話になりまして、本当にありがとうございま
した。
　緊張のＹサ懇談会から始まり、色々とご迷惑をおかけしなが
ら、本当に沢山の方から支えていただきながら1年間を終えるこ
とができました。
　一人で最初から最後まで作り上げた事業はひとつとしてありま
せん。何かの事業をする際には必ず京都部の皆様が一緒に動いて
くださって、私の忘れてしまっていることや抜けていることも先
回りして片付けていただいたりと、キャピタルクラブの素晴らし
い部分ばかりが見えました。そこに甘えすぎていた部分もあった
と思います。
　休みがちになった私に対して、電話をくださったり、事業でお
会いした時には冗談を交えてお声がけをいただいたり、メンバー
の皆さんは以前と変わらずに接してくださいました。
　離れても変わらずに居場所を残しておいていただけたことは本
当に嬉しかったです。
　石倉さん、田中雅博さん、八木さん、香山さん、金原さん、そ
してキャピタルクラブメンバーの皆様、ありがとうございました。

ワイズメンズクラブ国際協会西日本区

京都部　2022～2023年度　役員を終えて感想



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

在籍者数
第一例会
在籍者数

29名
26名
29名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

26名
０名
89.7％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

０ℊ
1930ℊ
49,600円
19,446円

０円
34,446円

第一例会
第二例会

183,600円
０円

累　　計471,730円

1,041,577円

献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

2,561円
０円

41,406円
354,841円

第一例会
第二例会
今期累計

2,322円
０円

34,660円

６月報告

都度ファンド
麻雀ファンド
お花ファンド
おつりファンド

7,900円
6,156円
7,000円
1,655円

フロッピーディスク
ドリンクファンド 13,325円

1,760円

累　　計

2023年6月27日（火)　20:00～21:10
ウェスティン都ホテル　平安の間

第3回　次期役員会議事録

Update Capital Spirit and Y’s Spirit
～私たちが輝き続ける為に～

〈次期会長主題〉

6月25日(日)　第１回京都部評議会　京都市国際交流会館
出席:石倉京都部部長、椿森次期会長
7月21日(金)京都部EMC事業懇談会　WITH　YOU
出席予定:椿森次期会長、渡邉次期EMC委員長、香山EMC委員
8月25日(金)　国際・交流懇談会　詳細未定

〈西日本区・京都部報告〉

新入会員次期委員会配属に関して
〈三役報告〉

新入会員次期委員会配属に関して　→　承認
次期事業計画案　→　訂正を含めて承認
次期ｽｹｼﾞｭｰﾙ案　→　最終版をﾒｰﾙ配信する事を含めて承認
次期予算案　→　繰越金等確定版をﾒｰﾙ配信する事を含めて承認

〈審議事項〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
7月2日(日)　ﾘﾄｾﾝ夏の準備ﾜｰｸ

各事業委員会の事業計画案及び予算案を確認
〈各事業委員会報告〉

現在決定しているスケジュールと予算状況確認
〈次期スケジュール案及び予算案〉

2023年6月27日（火）19:00～19:55
ウェスティン都ホテル　平安の間

第12回　役員会議事録

6月9日(金)～11日(日)　第26回西日本区大会　23名参加　
6月25日(日)　第4回評議会  7名参加

〈西日本区・京都部報告〉

6月23日(金)　会員協議会　4名参加
〈YMCA報告〉

〈三役報告〉
6月第二例会にて入会式を行う
6月第１例会終了後にホテルワゴン内を整理した
ホテル価格改定についてクラブ対応について

〈各事業委員会〉

次期引継/募金報告/下半期事業報告・決算報告

リトセンメタセコイヤフェスティバル報告・反省点/次期の区へ
事業報告書提出/下半期事業報告・決算報告

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

ニコニコ報告/下半期事業報告・決算報告
・ドライバー事業委員会

下半期事業報告・決算報告
・交流事業委員会

ファンド実績報告/献金報告EF献金1件/下半期事業報告・決算報
告

・ファンド事業委員会

京都部バナー広告掲載の件/下半期事業報告・決算報告
・広報・ブリテン事業委員会

新入会員オリエンテーション、入会式の報告/下半期事業報告・
決算報告

・EMC 事業委員会

下半期事業報告書について　修正事項を加味して承認
会計決算報告について　ホテル費など追加費用を加味して承認

〈審議事項〉
決算状況の報告、次期への積立金の報告

下半期事業報告・決算報告 
・会計

・メネット会

　今期、キャピタルクラブが40周年という期に委員長に就任させ
て頂き感謝しております。有難うございます。
　とても大事な節目の期に委員長としては身の引き締まる思いで
すが、今期会長主題に沿った広報活動に取組みクラブのより良い
展開・発展へ向かう記事作りをしていくように活動していきたい
と考えています。
　皆様、1年間ご協力ご鞭撻の方宜しくお願いします。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

　去る6月9日と10日の2夜にわたり、リトリートセンターで
「ホタルのゆうべ」が開催されました。 9日は4家族12名、
10日は12家族41名、ボランティアの方を含めると2夜で約60
名が集い、バーベキューとホタルの群舞を満喫しました。10
日夜は5家族がそのままお泊りになり、ご家族の思い出をもう
一つ加えておられました。
　今年は雨が心配されましたが、結果的に雨上がりというホ
タル観賞にベストの環境となり、2夜ともこれまででも最多レ
ベル、星空のようなホタルたちの競演をまぶたに焼き付ける
ことができました。鑑賞前には「リト博士」によるホタル講
義もあり、子どもも大人も興味関心をより深くして楽しむこ
とができていたのが印象的でした。

ほたるの夕べのご報告

　今夏は、3年ぶりの夏休みでの開催です！(昨年は秋(10月)
に開催）
　対象は、普段はかかっている病気による体力的な制限や医
療的ケアが必要な為に一般的なキャンプに参加できないお子
さん(小学生～高校生、担当の医師から許可を得られることが
前提です)と、その兄弟姉妹です。
※キャンプ中は、医師、看護師が複数人ずつ同行します。
日　時：2023年8月19日(土)～8月20日(日)＜1泊2日＞
行　先：京都府立 丹後海と星の見える丘公園＜京都府 宮津市 
里波見＞
参加費：10,000円(税込)
お問合わせ：☎075-255-4709 京都ＹＭＣＡキャンプ事務局

8月青い空と白い雲のキャンプの参加者募集案内




